



La participation d'André Onana à la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) suscite des discussions entre Manchester United et la Fédération Camerounaise de Football. Le gardien camerounais pourrait voir son départ retardé pour permettre à son club de l'utiliser lors d'un match crucial.

André Onana, qui évolue pour Manchester United, a été convoqué pour participer à la prochaine Coupe d'Afrique des Nations (CAN) en Côte-d'Ivoire. Cependant, son club souhaite toujours l'utiliser avant de le laisser partir avec la sélection.

Selon le site "Allez les Lions", Manchester United aurait réussi à négocier avec la Fédération Camerounaise de Football (FECAFOOT) pour retenir Onana jusqu'au 8 janvier prochain. Désormais, les négociations se poursuivent afin d'obtenir son maintien au sein du club jusqu'au 14 janvier, date à laquelle Manchester United affrontera Tottenham.

Rappelons que les Lions indomptables effectueront leur entrée dans le tournoi de la CAN le 15 janvier, en affrontant la Guinée.

"Chers lecteurs, nous tenons à exprimer notre gratitude pour votre confiance

indéfectible au cours de ces huit dernières années. Nous restons ouverts à toutes vos suggestions et nous nous engageons à continuer de vous fournir des informations de qualité, de manière impartiale et objective. Merci de continuer cette aventure avec nous. En cette nouvelle année 2024, la rédaction de 237actu.com tient également à vous transmettre ses meilleurs vœux. Que cette année soit remplie de succès, de bonheur et d'épanouissement pour vous et vos proches".
